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В ходе подготовки к 
очередному заседанию 
Думы состоялось предва-
рительное рассмотрение 
вопросов в одной из де-
путатских комиссий. Свое 
заседание 17 мая прове-
ла комиссия по местному 
самоуправлению. Клю-
чевым в рабочей повест-

ке депутатов был вопрос о внесении изменений в 
Устав городского округа - документ, регламенти-
рующий жизнедеятельность нашего муниципаль-
ного образования.

 Внесение корректировок в городской Устав вы-
звано необходимостью приведения его в соответствие 
с действующим федеральным законодательством. 
Предварительно проект изменений был рассмотрен и 
одобрен на февральском заседании Думы, затем для 
изучения общественностью вынесен на публичные 
слушания, которые состоялись 5 мая. На всех стадиях 
предварительного согласования существенных заме-
чаний по содержанию документа не поступило. 

Далее по повестке заседания комиссии рассматри-
ваемые вопросы носили уточняющий характер и каса-
лись организации работы как отдельных структурных 
подразделений Думы и администрации городского 
округа, так и в целом органов местного самоуправле-
ния. В частности, в новой редакции было представле-
но Положение о порядке управления и распоряжения 
имуществом, находящимся в собственности город-
ского округа. Также речь шла об утверждении Реестра 
должностей муниципальной службы и о внесении из-
менений в Порядок участия Кинеля в организациях 
межмуниципального сотрудничества.

Депутаты в продолжение работы рассмотрели об-
ращения своих коллег с других территорий области. 
Все предложения и инициативы кинельские думцы 
поддержали.

Еще краше этим летом станет во многих  дворах городского округа. Для клумб у подъездов рассаду цве-
тов, закупленную в этом году в значительном количестве, получили и жители многоквартирных домов.

Определен  подрядчик, кото-
рый начнет заниматься ликвидаци-
ей несанкционированных  свалок, 
торги по определению исполнителя 
ремонтных работ  по  отсыпке  до-
рог  щебнем   назначены на 20 мая.   
Управляющие компании заняты сво-
ими сезонными работами: запол-
няют песочницы намытым  чистым 
песком, устанавливают детские 
игровые  элементы, приступили к ре-
монту  крыш  домов и отопительной 
системы,  вышли на косьбу травы.  
Что характерно, в последние годы  
покосы стали неотъемлемой частью 
работы коммунальщиков. Если де-
сять лет назад этим практически не 
занимались, затем достаточно было 
два раза за весенне-летний период 
скосить траву, то сейчас косари вы-

Еженедельное совещание руководителей коммунальных 
предприятий, которое проходит в завершении трудовой 
недели, наполнено массой рабочих моментов. Остановимся 
на самых важных пунктах текущей деятельности службы 
ЖКХ в городском округе.

ходят пять-шесть раз  за сезон.  Ста-
ло быть,  на управляющие компании 
нагрузка возросла, ответственность 
тоже.  

Еще один акцент на благо- 
устройство. Впервые муниципали-
тетом закуплена  рассада цветов в 
количестве 10 тысяч штук, которая 
была распределена по заявкам и 
при наличии клумб.  Теперь следует 
контроль - как использован поса-
дочный материал. Далее необходи-
мо за цветами ухаживать. И второе 
дополнение. По распоряжению гла-
вы городского округа Владимира 
Александровича Чихирева на сэ-
кономленные средства приобретут 
дополнительное  оборудование для 
детских игровых площадок. 

ПО КАПРЕМОНТУ - 
НЕУВЯЗКИ 
 Вновь внимание собравшихся 

на заседание руководителей было 
обращено к капитальному ремон-
ту. Прошли торги еще по четырем 
жилым домам в городском округе, 
в трех из них предстоит замена ин-
женерных коммуникаций, на одном 
- ремонт кровли. Собственниками 
утверждена смета по одному из до-
мов на улице Завод 12, здесь пла-
нируется обновить фасад. 

В процедуре капитального ре-
монта, установленной норматив-
ными правовыми актами, на бума-
ге вроде бы все понятно, а на деле 
далеко не так гладко. Так, камнем 
преткновения стал выбор вида ре-
монта на ул. Заводская, 8. Жители 
отказались от капитального обнов-
ления инженерных сетей, не желают 
впускать строителей в собственные 
отремонтированные квартиры. Та-
кая горячность отказа чревата: дом 
рискует остаться вовсе без какого-
либо ремонта.

Идет подписная кампания.  Не забудьте выписать газеты 
«Кинельская жизнь» и «Неделя Кинеля» на второе полугодие. 

Городские газеты: с вниманием к каждому читателю. 
Оставайтесь с нами! РЕКЛАМА
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ЕСлИ Вы гОлОСОВАлИ 22 МАЯ Вы гОлОСУЕТЕ В:
В городе Кинеле: в школах № 1, № 3, в вечернем от-
делении школы № 1, в здании ДОСААФ, в вагонном 
ремонтном депо

школе № 1, ул. Шоссейная, 6 «а»

В городе Кинеле: в школе № 9, в Образовательном 
центре «Лидер», в центральной городской библиоте-
ке, в городском Доме культуры, в Кинельском центре 
недвижимости, на Кинельском почтамте, в локомо-
тивном депо

школе № 9, ул. Ульяновская, 27

В городе Кинеле:  в школах № 10, № 11, в Кинель-
ском техникуме, в центре социального обслужива-
ния граждан пожилого возраста и инвалидов, в МУП      
«АККПиБ», в эксплуатационном вагонном депо, в 
управляющей компании «Евгриф», в поселках Горный, 
Елшняги, Лебедь

школе № 10, ул. 50 лет Октября, 25 «а»

В поселке Усть-Кинельский: в школе № 2, в спорт-
комплексе СГСХА, в НИИ селекции и семеновод-
ства, в здании Поволжской машиноиспытательной 
станции

школе № 2, ул. Спортивная, 9

В поселке Алексеевка: в школе № 4, в Детской шко-
ле искусств № 1, в ДК «Дружба», в центре дополни-
тельного образования «Гармония»

школе № 4, ул. гагарина, 8

в партиях и движениях

Вячеслав Михайлович Малеев - 
депутат Самарской губернской 
Думы, промышленник, 
спортсмен, благотворитель. 
И в то же время о Вячеславе 
Михайловиче известно 
мало, потому что за этим 
перечислением стоят 
конкретные дела, о которых он 
не рассказывает. Это для него 
обычная работа. 

Он из простой семьи. Мама всю 
жизнь проработала на конвейере на 
ЗИМе, отец был водителем, потом 
замначальника автобазы. Любовь к 
машинам - это от него. Отец умер, 
когда Славе было всего 18... 

Оба деда Малеева - и по отцовской, 
и по материнской линии - воевали на 
фронтах Великой Отечественной. 
Один погиб на Курской дуге. Второй 
дошел до Берлина. И в повержен-
ной столице рейха встретился со 
своим отцом - прадедом Вячеслава 
Михайловича. Вот они, непредска-
зуемые фронтовые дороги! Домой 
вернулись вместе.

Вячеслав Михайлович родил-
ся в 1961 году, окончил школу, 
электроэнергетический факультет 
политехнического института. По-
лучив диплом, работал в «Волжских 
электросетях», потом на электроре-
монтном заводе. Шел уже 1985 год. 
В стране начиналось кооператив-
ное движение. Естественно, моло-
дой человек с активной жизненной 
позицией решил попробовать себя 
в новом деле. И он основал «про-
изводство». Маленькое, но очень 
реальное - изготавливали люки для 
автомобилей. Потом начали делать 
ветровые стекла... Из того первого 
кооператива и выросла промыш-
ленная группа «АвтоКом». Сегодня 
в нее входят 16 крупных и несколько 
малых предприятий. Всего на пред-
приятиях группы работают более 
шести с половиной тысяч человек.

«Во всем, что движется на коле-
сах, на гусеницах и произведено в 
России, везде стоят наши детали, 
- с гордостью говорит Вячеслав 
Малеев. - В каждом автомобиле, 
произведенном в стране, в любой 
технике есть частица труда наше-
го коллектива. Предприятия груп-
пы производят более 1000 наи-
менований автокомпонентов для 
российских заводов. Кроме того, 
выпускаем коммунальную технику, 
цистерны, топливозаправщики, га-
зоперекачивающее оборудование. 

В прошлом году мы произвели 
продукции почти на 10 миллиардов 
рублей. И около миллиарда запла-
тили налогов. Поэтому я всегда чув-
ствую себя уверенно, когда захожу 
к чиновникам, ведь получается, что 

будем знаКОмы!
вячеСлав малеев - челОвеК, С КОтОрым надежнО

это я плачу им зарплату».
Сегодня предприятия группы 

«АвтоКом» размещаются в шести 
регионах страны: Калуге, Подмо-
сковье, в Иванове, Нижнем Новго-
роде, Пензе и в Самаре. 

Предложение участвовать в вы-
борах депутатов Государственной 
Думы Вячеслав Михайлович при-
нял осознанно, ведь решение мно-
гих проблем губернии зависит от 
федерального центра.

Малеев - руководитель регио-
нальной общественной приемной 
председателя партии «Единая Рос-
сия» Дмитрия Медведева. За вре-
мя работы в приемную обратились 
более 4 тысяч жителей губернии, и 
каждому тут постарались помочь. 
Кроме того, Вячеслав Михайлович 
возглавляет благотворительный 
детский фонд «АвтоКом», создан-
ный при промышленной группе. 
Фонд оказывает материальную, 
финансовую, организационную по-
мощь детям до 16 лет, в том числе 
оставшимся без попечения роди-
телей. На средства фонда произво-
дится ремонт детских учреждений, 
приобретаются игрушки, учеб-
ные пособия, одежда, проводят-
ся спортивно-оздоровительные и 
культурно-развлекательные меро-
приятия для детей общеобразова-
тельных, спортивных школ, детских 
клубов, секций. Кроме того, фонд 
оплачивает дорогостоящее лече-
ние и операции детям. Фонд суще-
ствует с 2011 года, и за это время 
на помощь было потрачено более 
35 миллионов рублей.

«Я спортсмен и привык рабо-

тать в команде, - делится Малеев. 
- Мы у себя серьезно относимся к 
принятию решений, и по стратеги-
ческим вопросам высказываются 
все члены команды. А когда реше-
ние принято, все без исключения 
идут в соответствии с планом к на-
меченной цели».

Эти принципы Малеев испове-
дует и в жизни. У него есть свой се-
крет успеха. Он заключается в тща-
тельном планировании действий. 
Работа должна строиться так, 
чтобы не было срывов и авралов. 
Любой срыв приводит к потерям. 
Общий результат складывается из 
тщательной проработки каждого 
отдельного элемента. 

Вячеслав Малеев - сам про-
фессиональный спортсмен, из-
вестный автогонщик. Он чемпион 
страны по автомобильному спорту, 
неоднократный призер чемпиона-
тов России, победитель Кубка Рос-
сии, создатель российской коман-
ды гонщиков «SMP Racing Russian 
Bears», призер  мировой серии 
GT OPEN (аналог Кубка мира) по 
шоссейно-кольцевым гонкам. С 
2009 года является президентом 
Автомобильной федерации Са-
марской области.

Вячеслав Малеев - человек, с 
которым надежно. Так говорят его 
коллеги, друзья и, по большому 
счету, все люди, которые с ним со-
прикасаются по жизни.

Девиз Малеева: «Движение 
только вперед», и он следует ему и 
в спорте и  жизни.

Подготовила 
Елена ВОДОлАгИНА.

ПУНКТы ПРЕДВАРИТЕльНОгО гОлОСОВАНИЯ В гОРОДСКОМ ОКРУгЕ КИНЕль

ПУНКТы 
гОлОСОВАНИЯ 
бУДУТ 
ОТКРыТы 
с 8 до 20 часов 
(местного времени)

В это воскресенье на территории нашего 
городского округа для проведения 
предварительного голосования будут открыты 
5 пунктов: три в Кинеле и по одному в поселках 
Усть-Кинельский и Алексеевка. Напомним, 
что по результатам этого открытого народного 
голосования, где в поддержку тех или иных 
кандидатов свое слово должны сказать жители, 
«Единая Россия» сформирует список кандидатов, 
которые примут участие в избирательной 
кампании по выборам депутатов государственной 
Думы и регионального парламента.

На выборах в госдуму Кинель включен в Про-
мышленный одномандатный избирательный округ 
№ 162. И здесь в предварительном голосовании уча-
ствует руководитель крупного промышленного пред-
приятия «АвтоКом», депутат Самарской Губернской 
Думы Вячеслав Михайлович Малеев. В напряжен-
ном рабочем графике он нашел возможность провести 
встречи в нашем городском округе, 9 Мая в Кинеле Вя-
чеслав Михайлович принял участие в торжествах, по-
священных Дню Победы и высказал глубокое уважение 
кинельцам, участвовавшим в шествии «Бессмертный 
полк».

Что касается выборов в Самарскую губернскую 
Думу, Кинель является центром Кинельского из-
бирательного округа № 24, и в предварительном 
голосовании здесь участвует действующий депутат 
областного парламента А. И. Живайкин. Александр 
Иванович активно участвует в жизни нашего города, 
который за последние пять лет, по собственному при-
знанию депутата, стал для него близким. В решении 
целого ряда социальных вопросов Александром Ива-
новичем была  оказана поддержка. В частности, он 
содействовал включению в региональную программу 
модернизации здравоохранения медицинских учреж-
дений городского округа. В период действия програм-
мы были проведены ремонты в нескольких отделени-
ях Алексеевской больницы и женской консультации в 
Кинеле. Депутат поддерживает все спортивные ини-
циативы, особенно если это касается широкого при-
влечения подрастающего поколения к занятиям физи-
ческой культурой, развития детского спорта. Недавно, 
благодаря его помощи и личному участию, областной 
турнир по вольной борьбе, проходивший в поселке 
Усть-Кинельский посетил трехкратный олимпийский 
чемпион Александр Карелин.

В числе участников предварительного голосования 
по партийному списку в Самарскую губернскую 
Думу - ректор Самарской сельскохозяйственной ака-
демии Александр Михайлович Петров. Также про-
цедуру предварительного голосования по партийному 
списку в Госдуму и региональный парламент проходит 
Сергей григорьевич блохин - заместитель начальни-
ка Куйбышевской железной дороги по взаимодействию 
с органами власти. С Кинелем как крупнейшим желез-
нодорожным узлом магистрали связана его професси-
ональная деятельность. Через наш узел проходят два 
транспортных направления, соединяющие Западную 
Сибирь с северо-западом и югом страны. ОАО «РЖД» в 
настоящее время реализует инвестиционные проекты 
по усилению инфраструктуры данных направлений. В 
рамках этих задач руководство железной дороги рас-
сматривает перспективы технологического развития 
станции Кинель. 
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Владимир Михайлович Смирницкий,
 заведующий Усть-Кинельским поликлиническим 
отделением Кинельской центральной больницы 
города и района:

- Лично я беспартий-
ный, но от политической 
жизни страны не отстра-
няюсь, ведь  мы все так 
или иначе участвуем в 
этом процессе - на уров-
не своей малой родины, 
областного центра и госу-
дарства в целом. Нам дано 
право выбирать, и этим 
правом надо дорожить и 
распоряжаться разумно. 
Не игнорировать, иначе  
выберут за тебя нужного, 
удобного определенным 
структурам кандидата.

 В политической борьбе ставки высоки, но мы в 
выборной кампании  важное звено, за нами послед-
нее решающее слово: «за» или «против».  От распре-
деления политических сил зависит экономическое и 
социальное завтра, а еще важнее - статус страны на 
мировой арене. И это сегодня задача номер один - 
показать,  что Россия  сильная держава. 

Наш выбор должен  строиться на  доверии к канди-
датам в депутаты. Их обязанность - его оправдать и до-
казать делами. Нам предстоит выбирать законодатель-
ную власть на уровне своей губернии и высший эшелон 
- Государственную Думу. Это большая ответственность 
и для тех, кто идет во власть, и для тех, кто их поддер-
живает своим выбором. 

Предварительное голосование перед сентябрь-
ским днем выборов для политической партии «Еди-
ная Россия» - генеральная репетиция. Проверка го-
товности, отбор во  внутрипартийной конкуренции 
достойных  кандидатов. 

У нас, избирателей, конкретные цели - видеть ко-
нечный результат, то есть выполнение наказов, ко-
торые вместе с доверием и поддержкой  депутаты 
региональной и государственной власти получат от 
населения.  При поддержке  областного бюджета  в 
нашем городском округе необходимо построить спор-
тивные сооружения, конкретно в Усть-Кинельском 
- заявленный Ледовый дворец. Необходимо ремон-
тировать дороги, содержать медицину на должном 
уровне.  Нам многое еще нужно сделать.  

Конечно же, Москва, Кремль и Государственная 
Дума от нас далеко. Но выбранные  представители 
в высший законодательный орган власти не должны 
наш провинциальный город  считать лишь маленькой 
географической точкой на карте. Лишь как пунктик в 
своих агитационных мероприятиях в предвыборных 
поездках.  Их вклад в наше будущее - принятие  ра-
ботающих законов.  Лоббистов местнических, личных 
интересов во власть нельзя допускать.  «Единая Рос-
сия»  поставила задачу на выборы выйти выверенной, 
сильной и деятельной командой. Предварительное 
голосование должно тому способствовать.  

день в иСтОрии рОССии 
хрОнОГраф

20 мая 1942 года, 74 года назад. Учрежден орден Отечественной войны.

Орден Отечественной войны - это самая первая 
награда, появившаяся в годы Великой Отечественной 
войны. Также это первый советский орден, имевший 
разделение на степени. К разработке проекта ордена 
художники приступили по поручению Сталина в апре-
ле 1942 года. Верховный главнокомандующий одобрил 
один эскиз будущей награды из двух вариантов, но 
предложил заменить первоначальное название «За во-
инскую доблесть» на «Отечественная война». 

Орденом награждались лица рядового и началь-
ствующего состава Красной армии, Военно-морского 

флота и партизанских отрядов, проявившие в боях за 
Родину храбрость, стойкость и мужество, а также воен-
нослужащие, которые своими действиями способство-
вали успеху боевых операций. Среди наград этот ор-
ден имел самый обширный статут, в котором впервые 
был приведен детальный перечень конкретных заслуг 
и подвигов, за которые могло состояться награждение. 
Но даже он не охватывал всего разнообразия подвигов, 
совершенных в годы Великой Отечественной войны, и 
этот орден нередко вручался за те боевые заслуги, ко-
торые в статуте приведены не были. 

Первыми кавалерами ордена Отечественной войны 
стали советские артиллеристы 776-го артиллерий-
ского полка, в мае 1942 года за два дня боев они уни-
чтожили в районе Харькова 32 вражеских танка. В годы 
войны орденом было награждено большое количество 
советских солдат и офицеров, причем многие из них 
посмертно. Вручался орден и труженикам тыла.

Наградой были отмечены целые воинские части и 

соединения, военные училища и оборонные заводы, 
предприятия и учреждения, и даже многие города, 
жители которых участвовали в оборонительных сраже-
ниях. Это - Белгород, Воронеж, Кисловодск, Курск, 
Могилев, Мурманск, Наро-Фоминск, Орел, Ростов-на-
Дону, Смоленск  и другие. 

В 1985 году орден Отечественной войны был воз-
рожден как памятная награда для ветеранов - в канун 
40-летия Победы он был вручен всем фронтовикам не-
зависимо от званий и заслуг, а также всем партизанам, 
подпольщикам и участникам войны с Японией. Всего 
орденом Отечественной войны I степени было совер-
шено около 2,5 млн. награждений, орденом Отече-
ственной войны II степени - около 6,7 млн. награжде-
ний. В современной истории России орден является 
символом подвига народа, его Великой Победы и сим-
волом праздничного дня 9 Мая.   

Источник: Calend.ru 

На первый обкос травы вышли работники управляющей компании 
«Евгриф».

Почему наблюдается тенденция 
частых решений поменять вид ре-
монта? Когда в 2014 году в области 
был составлен и утвержден план и 
вид ремонтов многоквартирного 
фонда до 2024 года, у жителей до-
мов было одно видение своей про-
блемы, но через два года они уже 
не хотят, к примеру, ремонтировать 
крышу, а считают нужным заменить 
инженерную часть. Общему собра-
нию собственников, проживающих 
в многоквартирном доме, прежде 
давалось право изменить вид ре-
монта. 

С этого года правила стали на-
много жестче. Без экспертиз, без 
решения комиссий и окончатель-
ного вердикта министерства энер-
гетики и ЖКХ Самарской области 
корректировки в планы ремонта 
вноситься не будут. При этом фи-
нансовая дисциплина строгая - 
жильцы должны аккуратно платить 
по строке «капремонт» - общие 
сборы по дому должны быть не 
ниже 80%. 

Пока же ситуация далеко не           
идеальная. В поселке Алексеевка 
одному дому необходимо обследо-
вание специализированной органи-
зацией для переноса сроков работ 
на более ранний период. Отказались 
от запланированных работ в доме  
№ 6 по ул. Заводская в Кинеле. 

В любом случае к подобным ре-
шениям следует подходить очень 
обдуманно, чтобы не остаться без 
ремонта вообще или быть отодви-
нутыми в программе на неопреде-
ленно долгое время. 

 

СТАРыЕ  ФОНАРИ 
РЕМОНТУ 
НЕ ПОДлЕЖАТ
Работники службы Кинельских 

электросетей начали активную фазу 
ремонта - меняют опоры линий 
электропередач на Крестьянском 
хуторе, в Студенцах. 

Комиссионный ремонт в посел-
ке Усть-Кинельский ожидается. В 
Алексеевке ремонтируют сети на 
улицах Шахтерская и Ульяновская. 

При технической возможности  
ведутся работы по восстанавле-
нию уличного освещения, но  есть 
проблема - на старые образцы 
светильников уже не выпускаются 
запчасти. Следующий этап работ - 
обрезка веток деревьев,  мешаю-
щих линиям и создающих аварий-
ную  ситуацию.

У АДМИНИСТРАТИВНОй 
КОМИССИИ СВОИ 
ЗАДАЧИ
Эта служба наделена контроли-

рующими и фискальными функция-
ми.  В своей деятельности работает  
по принципу:  сначала нарушителя  
порядка предупредить, убедить,  
не принял к сведению, не исправил  
указанное - административный 
штраф.  

После прошедшего месячни-
ка по санитарной уборке город-
ского округа  период убеждений, 
уговоров и призывов закончился. 
Комиссия инспектирует  качество 
работ по уборке закрепленных 
территорий предприятиями  всех 
форм собственности. На этой не-
деле рейды пройдут в Алексеевке. 
Того, кто не понял сути субботника, 
- накажут рублем. 

ХОТИМ бОльШЕ, 
ЧЕМ В ПлАНАХ
Отсыпка дорог идет по наме-

ченным мероприятиям этого вида 
работ, но разом охватить все грун-
товки средств в городской казне  
не хватает.  Порядок следующий: в 
первую очередь работы ведутся в 
тех местах, которые были указаны 
в наказах депутатам  и главе город-
ского округа.  Но люди идут в по-
селковые территориальные управ-
ления  со  своим наболевшим и 
просят их улицы-дороги тоже сде-
лать проезжими. Эти заявки будут 
поставлены на очередь - в ожидае-
мый реестр ремонта.

КОнтрОль 
Обязателен

Высказал озабоченность бездо-
рожьем  и руководитель МУП «Ки-
нельавтотранс» А. П. Молодцов: 
«Дороги по маршрутам городско-
го транспорта в таком состоянии,  
что  по ним проехать невозможно. 
Это улицы Ново-Садовая,  Перво-
майская, Ленина, Партизанская, 
Деповская и другие». Заместитель 
главы городского округа по вопро-
сам ЖКХ С. Н. Федотов дал рас-
поряжение: после окончания ямоч-
ного ремонта в Алексеевке, начать 
приводить дороги в порядок с се-
верной стороны Кинеля.  Что ка-
сается  аварийного  ремонта, то 
заливать ямы методом горячего 
литья асфальта в округе стали еще 
в марте и работу эту не прекраща-
ют, устраняют наиболее уязвимые 
места на дорогах.  Поднимался во-
прос о дополнительных автобусах 
и продлении маршрутов в летний 
период  в дачные массивы посел-
ков Елшняги, Горный и в Нижнюю 
Алексеевку. 

Алексеевский комбинат ком-
мунальных предприятий и благо-
устройства интенсивно проводит 
грейдирование дорог, там, где  не-
обходимо, ведет отсыпку щебнем.  
Это предприятие также выполняет 
работу по покраске контейнеров, 
установленных для сбора твердых 
бытовых отходов.  В режиме не-
прерывного цикла после окончания 
отопительного сезона в котельных 
приступили к подготовке к следую-
щей зиме. 

Нина бУХВАлОВА.
Фото Елены Водолагиной.
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ПРЕЗИДЕНТ
- Николай Иванович, Вы 

никогда подробно не рас-
сказывали о беседе с Вла-
димиром Владимировичем           
Путиным, в ходе которой Вам 
было сделано предложение 
возглавить Самарскую об-
ласть. Может быть, спустя 
четыре года уже можно от-
крыть какие-то подробно-
сти?

- Наверное, я и сейчас не 
могу этого сделать (мягко улы-
баясь. - Ред.), потому что си-
туация с Самарской областью 
была очень непростой, как в 
политическом, так и экономи-
ческом плане, и сегодня еще 
рано озвучивать все подроб-
ности. 

Будучи одним из самых бо-
гатейших субъектов Россий-
ской Федерации, имея уни-
кальные производственные 
площадки и кластеры, Самар-
ская область является страте-
гически важной территорией 
страны. А деструктивные яв-
ления, такие как политическая 
нестабильность, коррупция, 
активное внедрение во власть 
представителей некоторых 
финансово-промышленных 
групп, и другие проблемы - не-
законные врезки в нефтепро-
воды, теневой бизнес и отмы-
вание денег, преднамеренное 
банкротство жизнеспособных 
предприятий и т.д. и т.п. - не 
давали ей активно развиваться 
и вели к деградации отдель-
ных, важнейших для страны 
компетенций и провинциали-
зации региона. 

Владимир Владимирович 
откровенно предупредил меня, 
что ситуация в Самаре непро-
стая, потрудиться предстоит 
немало, и будет достаточно тя-
жело.

- Но у Вас огромный опыт 
по выводу региона из самой 
трудной ситуации на лиди-
рующие позиции. На момент 
Вашего прихода к руковод-
ству Мордовии в 1995 году 
республика была, по сути, 
политическим и экономичес-
ким банкротом. Наверняка 
президент уверен, что Вы 
справитесь с поставленны-
ми задачами. Кстати, какие 
конкретные задачи были по-
ставлены перед Вами?

- Прежде всего, оздоровить 
политическую, экономическую 
и социальную ситуацию в об-
ласти, вернуть ей лидерские 
позиции.

- В сказках такие поруче-
ния давали лишь тем, кого 
посылали на погибель… Но, 
если серьезно, с какими 
мыслями Вы уезжали в Са-
мару?

- Наверное, как и герои ска-
зок, с самыми оптимистичными 
(улыбаясь). У меня было пред-
ставление о проблемах, кото-
рые предстояло решать. Я уже 
проходил все это в Мордовии, 

КтО мешает ниКОлаю мерКушКину 
вырвать СамарСКую ОблаСть из лап 
КриминальнОГО прОшлОГО

От первОГО лиЦа

В канун четырехлетия работы Николая Ивановича Меркушкина на посту 
губернатора Самарской области у него взяли интервью журналисты из популярной 
в Республике Мордовия независимой газеты «Столица С». Взгляд со стороны на 
происходящее в нашем регионе может быть интересен и жителям Самарской 
области, поэтому мы предлагаем это интервью вниманию читателей газеты 
«Кинельская жизнь».

и за годы руководства с опорой 
на широкие слои людей нам 
многое удалось сделать. Вы, 
наверное, помните, что тво-
рилось в республике в начале 
1990-х?

- Критический спад про-
изводства, безработица, 
социальные волнения, мно-
гомесячные задержки зар-
платы и пенсий, учителям 
и врачам платили водкой, в 
больницах не было элемен-
тарных лекарств, школы, по 
сути, содержали родители. 
На всех уровнях власти шла 
бескомпромиссная борьба, 
а криминал держал под кон-
тролем не только улицу, но и 
большую долю экономики и 
властных структур. При этом 
имидж Мордовии был запре-
дельно низким.

- Мы все это преодолели, и 
за годы стабильности Мордо-
вия кардинально изменилась. 
Республика стала признанным 
центром оптического волокна 
и светодиодного производ-
ства. Мордовия достигла тогда 
уровня спортивной столицы 
Поволжья, а Саранск - стату-
са самого благоустроенного 
города России с европейской 
внешностью. По вложениям в 
инфраструктуру на душу насе-
ления Мордовия стала абсо-
лютным лидером в стране. Это 
очень важно не только для ны-
нешнего, но и для будущих по-
колений. Сейчас уже доказано, 
что уровень инфраструктуры 
определяет конкурентоспо-
собность людей новых поко-
лений даже на генном уровне. 
Пожалуй, главное, что удалось 
в те годы, - в людях практичес-
ки полностью удалось изжить 
комплекс провинционализма, 
который столетиями довлел 
над этой территорией и сковы-
вал развитие.

- Поэтому и удалось изме-
нить демографические пото-
ки. В результате в Мордовию 
стали больше приезжать, 
чем уезжать из нее.

- Да. Поэтому опыт выве-
дения региона на устойчивое 
развитие, о котором Вы го-
ворите, работает и в Самаре. 
В ряде случаев результат до-
стигается быстрее, потому 
что потенциал региона здесь 
огромный. Объем внутренне-
го регионального продукта в 
десять раз превышает мор-
довские показатели. Здесь 
расположены мощные хими-
ческие, нефтехимические, ма-
шиностроительные производ-
ства. Есть все: от космоса и 
авиации до автомобилестрое-
ния. По сосредоточению от-
раслей экономики Самарской 
области нет равных в России.

лИХИЕ 1990-е
- В Вашем ответе так и 

слышится частица «но»…
- Вы спросили, с какими 

мыслями я уехал в Самару. Я 
ответил, что с довольно опти-

мистичными. Но я не представ-
лял, насколько глубоко область 
увязла в «лихих 90-х», что спустя 
двадцать лет часть процессов в 
местной политике и экономике 
продолжали функционировать 
«по понятиям». Очень быстро у 
меня сложилось стойкое ощу-
щение, что я вернулся в прош-
лое Мордовии и начал все с 
нуля. Только масштабы и глуби-
на проблем здесь несоизмери-
мы с мордовскими.

- Еще одним убедитель-
ным подтверждением тому, 
что область задержалась в 
беспредельных 90-х, стало 
резонансное убийство целой 
семьи полковника полиции 
Андрея гошта, которое по-
трясло не только Самарскую 
область, но и всю страну.

- Когда я первый раз при-
ехал в Сызрань и встретился с 
начальником Сызранского гор-
отдела ГУВД и спросил, как 
вы боретесь с наркоманией и 
преступностью, с незаконны-
ми врезками в нефтепроводы, 
он ответил мне, что врезки 
были, есть и будут. Тогда это-
го руководителя мы поменяли. 
Пришедший на его место пол-
ковник Гошт предпринимал 
активные действия по борь-
бе с незаконными врезками в  
нефтепроводы, наркоманией, 
контрафактным алкоголем и 
другими преступными про-
явлениями. И, к сожалению, 
вероятнее всего, его активная 
позиция по наведению поряд-
ка и привела к этой страш-
ной трагедии. Следствие, я 
убежден, во всем разберется. 
Но это еще и еще раз под-
тверждает, насколько важно 
как можно быстрее в области 
навести порядок, оздоровить 
общество, на что сегодня при-
ходится мне направлять глав-
ные усилия.

- Вы уверены в своих си-
лах?

- Конечно, и всегда был уве-
рен. А иначе переломить си-
туацию и провести какие-либо 
позитивные преобразования - 
невозможно.

МОРДОВИЯ
- Никто не должен отре-

каться от своих корней и ро-
дины. Вы следите за ходом 
дел в Мордовии, или Самар-
ская область отнимает у Вас 
все время?

- Слежу. Может быть не так 
пристально, но, конечно, сле-
жу. Причин для особых тревог 
за республику не вижу, хотя, 
конечно, некоторые вещи вы-
зывают беспокойство. 

Когда я уезжал в Самару, то 
был уверен, что оставляю рес-
публику в надежных руках: у 
руля оставалась команда, с ко-
торой мы прошли огромный и 
очень сложный путь. Люди, ра-
ботающие рядом, видели и зна-
ли практически все методы ра-
боты и пути решения проблем. 

Но в сегодняшних сложных 
условиях крайне важно сохра-
нять командный дух, не терять 
наработанных традиций, тесной 
связи с народом, чувствовать 
пульс его жизни и подчинить 
все интересам республики. 
Очень важно дружной работой 
удержать динамику развития, 
которая набиралась огромным 
трудом десятков тысяч людей.

- А как, на Ваш взгляд, в 
республике идет подготовка к 
Чемпионату мира 2018 года?

- Я уверен, что Мордовия 
встретит его достойно. И это 
для меня очень важно. Самара 
тоже готовится к Чемпионату. 
И когда в Кремле, в Правитель-
стве, в оргкомитете с ФИФА 
проходят встречи, совещания, 
посвященные организации 
Чемпионата мира, при обсуж-
дении всех вопросов я учиты-
ваю и интересы Саранска, а 
иногда приходится отстаивать 
и очень принципиальные вещи.

- Если за мировое пер-
венство по футболу мы мо-
жем быть спокойны, то за 
мордовских ходоков болит 
душа...

- Весь этот скандал я вос-
принял очень болезненно. Но 
никогда и никто не сможет оспо-
рить огромный вклад мордов-
ских атлетов в развитие спор-
та. Все это вписано золотыми 
буквами в историю республики, 
страны и даже мирового спор-
тивного движения. И я уверен, 
что у созданной мордовской 
школы ходьбы впереди будет 
еще много новых побед.

- Когда в 2011 году с уча-
стием Владимира Владими-
ровича Путина отмечалось 

100-летие Олимпийского 
комитета России, Жак Рогге 
вручил всего две медали «За 
вклад в развитие мирового 
спортивного и олимпийско-
го движения» - президенту 
Олимпийского комитета Рос-
сии А. Д. Жукову и Вам. Все 
знают, что без Вашей под-
держки не было бы феноме-
на Виктора Чегина и мордов-
ских ходоков. А может быть, 
попытки дискредитировать 
мордовскую школу ходьбы - 
это часть атаки и на Вас?

- Маловероятно. Хотя не-
оправданно масштабная рас-
крутка этой темы в СМИ била 
по имиджу не только ходоков и 
Виктора Михайловича Чегина, 
но и по моему тоже.

ТЕНЕВАЯ 
САМАРА
- Самарская область - это 

действительно иные изме-
рения и в географических 
масштабах, и в экономике, и 
в финансовой сфере. А там, 
где много денег, всегда при-
сутствует криминальный ин-
терес. Насколько сильным 
здесь был теневой мир, ког-
да Вы пришли?

- К сожалению, Самарская 
область надолго задержалась в 
«90-х». Криминальный интерес 
очень глубоко запустил здесь 
свои корни. И, прежде всего, в 
областной бюджет, который по 
собственным доходам в десять 
раз больше мордовского. По-
нятно, что доступ к казне обе-
спечивали часть чиновников, 
погрязших в коррупции. У мно-
гих финансово-промышленных 
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групп бизнес-интересы абсо-
лютно увязывались только с 
бюджетными финансовыми по-
токами. И мы с самого начала 
приложили максимум усилий, 
чтобы оторвать этих «пиявок» 
от бюджета. В итоге сохранены 
миллиарды казенных рублей, 
а самарская экономика стала 
заметно более прозрачной и 
цивилизованной. А бюджетные 
вложения в развитие социаль-
ной, транспортной, коммуналь-
ной инфраструктуры возросли 
в разы.

- Все это во многом и объ-
ясняет истеричность атак на 
губернатора.

- Сейчас уже маховик сози-
дательных процессов набира-
ет все большие обороты, идет 
оздоровление, очеловечива-
ние общества. Оппоненты по-
литики Созидания понимают, 
что в здоровом обществе тем 
схемам и ценностям из 90-х 
годов не будет места. Поэто-
му в ход идут самые «грязные» 
методы. Эти люди прекрасно 
осознают всю фундаменталь-
ность происходящих в области 
изменений, и то, что в честной 
борьбе они проиграют еще до 
ее начала.

- То есть в Самаре двад-
цать лет шла своя игра по-
крупному, и тут появляетесь 
Вы, как к одиннадцати - туз. 
Да еще с твердыми поруче-
ниями президента изменить 
положение вещей. Миссия, 
на первый взгляд, невыпол-
нима…

- Это только на первый 
взгляд. Потому что слабость 
любого порока и зла - в самом 
пороке и зле. Одолеть их, на са-
мом деле, несложно, если нести 
добро. Уже сегодня в области 
многое изменилось, и в отличие 
от «грязных» технологий наши 
реальные дела говорят сами за 
себя и формируют устойчивый 
созидательный тренд.

- Опросы показывают, что 
подавляющее большинство 
жителей Самары, Тольятти, 
Сызрани, Новокуйбышевска, 
Чапаевска или других горо-
дов на вопрос: «Изменилась 
ли их жизнь за последние че-
тыре года», отвечают утвер-
дительно: «Да, изменилась».

- За это время было соз-
дано 45 новых производств, 
открыты новые заводы «Бош», 
«Делфай» в Чапаевске, строит-
ся завод «Кнауф» и целый ряд 
других предприятий. Только в 
химической промышленности 
создано восемь новых произ-
водств и тысячи новых рабо-
чих мест. В Тольятти создана 
уникальная, единственная в 
Европейской части России 
территория опережающего 
развития, где на базе Особой 
экономической зоны уже нача-
ли свою работу восемь новых 
заводов, и столько же сейчас 
строятся. Ввод жилья впервые 
в истории области превысил 
2,2 млн квадратных метров. И 
впервые за двадцать пять лет 
область вышла на первое ме-
сто в Приволжском федераль-
ном округе (ПФО). Снизили 
себестоимость жилья. Если 
раньше стоимость квадратно-
го метра была самой дорогой, 
то сейчас она ниже, чем сред-
няя по ПФО. 

Предприятия оборонно-
промышленного комплекса в 
2015 году повысили объемы 
производства на 18%, такого 
тоже не было четверть века. 
Нефтяные компании обеспе-
чили рост добычи нефти почти 
на 6% - это лучший показатель 
за сорок лет. Объем дорожных 
работ в области за последние 
два года вырос в 2,5 раза. Таки-
ми темпами мы за пять-шесть 
лет решим проблему плохих 
дорог в Самаре. Спортивная 
инфраструктура активно раз-
вивается при поддержке «Еди-
ной России»: за три года по-
строено 11 ледовых дворцов, 
9 бассейнов, 19 физкультурно-

оздоровительных комплексов, 
13 полноценных стадионов с 
искусственным футбольным 
полем и с легкоатлетическими 
дорожками, 257 универсаль-
ных спортивных площадок с 
искусственным покрытием во 
дворах и при школах. С 1 сен-
тября в Самаре начнет работу 
центр одаренных детей, откры-
то 6 новых общеобразователь-
ных школ, 57 детских садов. 
Полтора года назад заложили 
самый современный и самый 
масштабный в стране кардио-
центр «Клиника Сердца». И 
этим летом мы его открываем. 
Открываем новый перинаталь-
ный центр, центр позитронно-
эмиссионной томографии при 
онкоцентре. Совместно с не-
мецкой компанией «Фрезе-
ниус» открываются три крупных 
диализных центра. Строится 
стадион «Космос Арена», кото-
рый комиссия ФИФА признала 
уникальным по своим техниче-
ским решениям, функциональ-
ным возможностям, внешнему 
виду и, самое главное, по на-
следию. И не зря Самаре до-
верено проводить третий матч 
сборной России после Москвы 
и Санкт-Петербурга, здесь 
пройдут игры 1/8 финала и 1/4 
финала. Многое еще можно 
перечислить, но еще больше 
предстоит сделать.

- А что представляла со-
бой политическая элита на 
момент Вашего прихода? 
Ведь Самарская область за-
стыла в «90-х» не просто так.

- Элита оказалась очень раз-
нородной. Много людей при-
шло во власть с «лихих 90-х». И 
определенный круг людей - чи-
новников, «политиков» - делали 
все, чтобы как можно дольше 
удержать это время и эти про-
цессы. Как известно, рыба хо-
рошо ловится в мутной воде. 
Все последние двадцать лет 
часть местной политической 
элиты занималась только соб-
ственными интересами.

Но есть и другая элита. Это 
мощный директорский корпус 
крупных предприятий, ректоры 
вузов, ученые, конструкторы, 
генералитет (Самарская об-
ласть - третий регион России 
по количеству генералов и ад-
миралов. - Ред.), ветераны, 
общественные организации, 
отражающие реальные интере-
сы населения. Это творческая 
интеллигенция, признанная 
страной, которая имеет глубин-
ные, еще дореволюционные 
традиции. Инженеры, конструк-
торы, управленцы, работающие 
на освоение космоса и зани-
мающие лидирующие позиции 
в мире. Элита - это и педагоги, 
и врачи, достижения которых 
признаны в стране. Это бывшие 
партийные, комсомольские и 
советские работники, когда-то 
по праву входившие в элиту Со-
ветского Союза. 

Это другая, подлинная эли-
та, и здесь у нас полное взаимо-
понимание и взаимоподдерж-
ка. И эта та самая сила, которая 
делает задачи, поставленные 
передо мной президентом, вы-
полнимыми.

ИНФОРМАцИОННАЯ 
ВОйНА
- Но пока люди, которые, 

как Вы сказали, «пришли во 
власть из лихих 90-х», идут 
на все, чтобы оставаться хо-
зяевами жизни.

- Они поняли, что новая 
власть уже не позволит им за-
рабатывать незаконные мил-
лионы как прежде. Не позво-
лит «доить» бюджет и «ловить 
свою рыбу в мутной воде». 
Сегодня ими движет, скорее, 
отчаяние, потому что они ви-
дят консолидацию общества 
вокруг власти, вокруг созида-
тельных задач и понимают, что 
они безвозвратно утрачивают 
свои позиции. Я не обращаю 
внимания на эти информацион-
ные атаки, будучи лживыми и 

организованными по непра-
ведным поводам и мотивам, 
они рано или поздно захлеб-
нутся сами по себе.

- Есть люди в Мордовии, 
которые помогают осущест-
влять эти информационные 
атаки?

- Да, есть несколько чело-
век. Двое из них - это близкие к 
одной из организованных пре-
ступных группировок, лидер 
которой осужден на двадцать 
лет лишения свободы. Есть и 
занимающие немалые долж-
ности. Они никогда не хотели 
добра Мордовии и даже когда-
то на плечах организованной 
преступности хотели захватить 
власть в республике.

- У Вас есть уже какие-то 
прогнозы по поводу выбо-
ров?

- Конечно, выборы будут 
очень непростыми. Влияние 
оказывает сложная геополи-
тическая обстановка, санкции, 
введенные против нашей стра-
ны, снижение цены на нефть и 
газ. А для Самарской области 
как одного из центров добычи и 
переработки это очень чувстви-
тельно. Политические оппонен-
ты эти трудности будут обяза-
тельно использовать, применяя 
самые изощренные методы, 
пытаясь ввести людей в полное 
заблуждение. Это уже активно 
делается сегодня, и особенно 
в Тольятти, на автозаводе, где 
всеми способами поддержива-
ются протестные настроения, в 
том числе с активным участием 
западных антироссийских цен-
тров. 

Но активных сторонников 
власти, сторонников созида-
тельного развития региона ста-
новится все больше. И я рас-
считываю, что предстоящие 
выборы способны окончательно 
покончить с наследием 1990-х 
в политической среде области. 
Они станут важной отправной 
точкой для последующего этапа  
оздоровления ситуации в ре-
гионе, откроют новые возмож-
ности для значительного улуч-
шения жизни людей.

- Вы говорите, что ощу-
щаете активную поддержку 
элиты и населения Самар-
ской области. А поддержку 
Владимира Владимировича 
Путина чувствуете?

- Конечно. Президент очень 
хорошо осведомлен о ситуа-
ции в области и поддерживает 
регион по всем направлениям 
развития.

- В чем сила Меркушкина 
в Самарской области?

- Это доверие и поддержка 
людей, уверенность широких 
слоев в том, что мы задали 
правильный тренд развития и 
шаг за шагом его реализуем. 
Еще одной важнейшей состав-
ляющей этого тренда являют-
ся результаты работы в Мор-
довии, в том числе и сегодня. 
То, что Саранск неоднократно 
признавался лучшим по бла-
гоустройству в стране, а со-
всем недавно признан лучшим 
по качеству дорог, а еще пят-
надцать лет назад 143 улицы 
в центральной части Саранска 
никогда не видели асфальта. 
То, что продукция АПК Мордо-
вии пользуется большой попу-
лярностью в самых различных 
уголках страны и, в том числе, 
в Самарской области. То, что 
центр одаренных детей за-
нимает первые места в Рос-
сии, и то, что уже двадцать лет 
Мордовия является лидером 
по доле инновационного про-
дукта в промышленности, по 
обеспеченности спортивными 
сооружениями, а также по це-
лому ряду других показателей, 
которые превышают уровень 
столичных регионов. 

Конечно, эти итоги работы в 
Мордовии добавляют призна-
ния самарских людей, придают 
сил и уверенности в том, что 
даже самые сложные пробле-
мы в Самарской области раз-
решимы.

Посещение завода  ООО «Самарский Стройфарфор».

Николай Иванович Меркушкин принял участие во всех 
торжествах, посвященных 71-й годовщине Победы и 
проходивших в областной столице 8 и 9 мая.

«По сосредоточению отраслей экономики 
Самарской области нет равных в России».

«Подлинная элита Самарской области - это мощный 
директорский корпус крупных предприятий, ректоры 
вузов, ученые, генералитет, ветераны, общественные 
организации, интеллигенция».

большое значение в своей работе глава региона отводит 
встречам с жителями области.

«Сейчас маховик созидательных процессов набирает все 
большие обороты».

На открытии нового детского сада в городе Кинеле.

«За четыре года в области построено 6 новых 
общеобразовательных школ, 57 детских садов».

Фото С. Осьмачкиной. 
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ГОрОдСКОй дОм Культуры Стал ОднОй из плОщадОК 
междунарОднОГО феСтиваля «КинО - детям»

вСтречи

хОрОшее КинО для 
КинельСКих шКОльниКОв

афиша

Детская школа искусств «Камертон»
городского округа Кинель объявляет 

прием учащихся в первый класс

на МУЗыКАльНОЕ ОТДЕлЕНИЕ
по классу фортепиано
(срок обучения 8 лет, принимаются дети 6,6-9 лет)

по классу синтезатор
(срок обучения 4 года, принимаются дети 7-12 лет)

по классам аккордеон, домра, балалайка
(срок обучения 4 года, принимаются дети 7-12 лет)

по классу гитара
(срок обучения 4 года, принимаются дети 7-12 лет)

по классу сольного пения, эстрадного вокала
(срок обучения 4 года, принимаются дети 7-12 лет)

на ХУДОЖЕСТВЕННОЕ ОТДЕлЕНИЕ
(срок обучения 5 лет, принимаются дети 10-12 лет)
(срок обучения 3 года, принимаются дети 7-12 лет)

на ТЕАТРАльНОЕ ОТДЕлЕНИЕ
(срок обучения 3 года, принимаются дети 6-12 лет)

на ПОДгОТОВИТЕльНОЕ ОТДЕлЕНИЕ
(срок обучения 1 год, принимаются дети 6 лет)

В гРУППУ РАННЕгО ЭСТЕТИЧЕСКОгО РАЗВИТИЯ
(срок обучения 2 года, принимаются дети 4-5 лет)

Консультации и запись желающих проводятся 
ежедневно, кроме воскресенья, с 12 до 19 часов, 
в субботу - с 10 до 14 часов.

Приемные экзамены 
на предпрофессиональные программы 

состоятся 3 июня, с 17 до 19 часов.

Адрес школы:
г. Кинель, ул. Пушкина, 29. 
Телефоны: 8 (84663) 2-13-10, 8-927-20-100-27.

С блаГОдарнОСтью

КОллЕКТИВы ДОШКОльНыХ ОбРАЗОВАТЕль-
НыХ УЧРЕЖДЕНИй гОРОДСКОгО ОКРУгА КИНЕль 
через газету благодарят руководство завода ООО 
«Эм-Си баухеми», расположенного в поселке Алек-
сеевка, за оказанную помощь. Предприятие организо-
вало доставку белого песка, соответствующего всем 
санитарным требованиям, для детских песочниц.

Теперь воспитанники детских садов с еще большим 
удовольствием проводят время на своих игровых пло-
щадках. Педагоги искренне признательны руководите-
лям предприятия за отзывчивость.

ВыРАЖАЮ ПРИЗНАТЕльНОСТь за максимально 
оперативные и слаженные действия пожарным расче-
там, вызванным на тушение огня 7 мая. Благодаря их 
четкой работе пожар с хозяйственных построек не пе-
рекинулся на близко расположенный жилой дом, иначе 
беды не миновать. 

Благодарю личный состав дежурного караула № 2 
пожарно-спасательной части № 82 (начальник карау-
ла батайкин И. В., водитель Пырков А. С., пожар-
ные Овчаров А. Д., лалиашвили л. А., Раков В. Н.) 
пожарно-спасательного отряда № 34. И особые слова 
- начальнику отряда В. г. Зимину за высокий уровень 
профессиональной подготовки сотрудников.

Е. Н. Федорова.

Документальному кино Вахтанг 
Евгеньевич посвятил всю свою 
жизнь.

Ребята приняли заинтересованное  участие в разговоре. Вопросов 
режиссеру задали немало.

Фестиваль в Самарской 
области проходит уже в 
двадцать первый раз. В 
программу киносмотра этого 
года вошли анимационные, 
документальные и игровые 
картины отечественного и 
зарубежного производства 
- всего более 100 фильмов, 
снятых для детей и самими 
детьми. Традиционно 
кинофестиваль приходит 
и в Кинель. В течение трех 
дней в зрительном зале 
городского Дома культуры 
демонстрировались фильмы, 
проходили творческие встречи 
с гостями и участниками 
фестиваля.

СДЕлАНО В РОССИИ
2016 год указом президента 

объявлен Годом российского кино. 
Это не могло не повлиять на работу 
одного из самых больших фести-
валей детского кино - обширной, 
содержательной была программа 
«Российские премьеры». В Кине-
ле состоялся показ фильма-сказки 
Натальи Бондарчук «Тайна Снежной 
королевы», школьники смогли уви-
деть продолжение фильма о детст-
ве юных пионеров в советское 
время «Честное пионерское-2», 
но самое большое впечатление на 
детей произвел художественный 
фильм «Чемпионы: Быстрее. Выше. 
Сильнее».

Этот фильм объединил несколь-
ко новелл о российских спорт-
сменах, на счету которых девять 
олимпийских  медалей высшего 
достоинства. Картина, рассказы-
вающая о трудном пути к спор-
тивным вершинам, учит молодое 
поколение не сдаваться и всег-
да идти вперед к заданной цели. 
«Мне кажется, что наши фильмы 
лучше и понятнее, чем зарубеж-
ные, - поделилась своим мнением 
после просмотра ученица школы 
№ 11 лера Дмитрицева. - Я ис-
кренне переживала за все, что 
происходило на экране. Сердце 
сжималось, когда актриса, играв-
шая гимнастку Светлану Хоркину, 
ошибалась в своем выступлении 
на брусьях, или когда актер, вопло-
тивший на экране образ Алексан-
дра Карелина, проигрывал бой. Эти 
люди целеустремленные и сильные 
духом. Хочу быть похожей на них».

Показы картин в рамках фести-
валя бесплатны для посещения, и 
посмотреть детское кино охотно 
приходили в Дом культуры ребя-
та разных возрастов со всех школ 
города. Для самых маленьких зри-
телей «крутили» анимационные 
фильмы, созданные на различных 
студиях России. А учащиеся сред-
них и старших классов могли не 
только насладиться кинопросмо-
тром, но и получить дополнитель-
ные знания, которые, несомненно, 
пригодятся им в учебе - програм-
ма этого фестиваля была богата 
новинками документального кино. 
Фестиваль «Кино-детям» - это воз-
можность всем прикоснуться к ки-
ноискусству благодаря качествен-
ному отбору лент и традиционным 
творческим встречам с актерами 
и режиссерами. Одним из гостей 
Кинеля в этом году стал режиссер 
Вахтанг Евгеньевич Микеладзе,
он представил школьникам свой 
документальный фильм «Кровавые 
листья сакуры». По итогам фести-
валя эта картина стала лучшей в 
программе «Во славу Отчизны».

Об ИСТОРИИ НЕ ПО 
УЧЕбНИКУ
В Кинеле документальные филь-

мы заслуженного деятеля искусств 

РФ В. Е. Микеладзе демонстриро-
вались не впервые. В предыдущие 
годы, в рамках фестиваля, зрители 
могли увидет его картины «Эше-
лоны идут на восток» и «Умереть в 
Сталинграде». 

Вахтанг Евгеньевич в приветст-
венном слове рассказал немного о 
своей работе и выразил надежду, 
что документальное кино вскоре 
войдет в обязательную школьную 
программу. Такой метод познания 
истории, по мнению режиссера, 
может быть очень действенным.

«Зачем снимать фильм о про-
игранной войне, о поражении и 
позоре? Не лучше ли навсегда вы-
черкнуть из памяти такие страницы 
своей истории? Но жизнь состоит 
не только из побед и замечатель-
ных достижений. Из поражений 
нужно делать необходимые выво-
ды, на ошибках нужно учиться», 
- с этих слов начинается картина 
о Русско-Японской войне, фильм 
буквально захватывает зрителя с 
первой минуты. Уникальны кино- и 
фотодокументы начала прошлого 
века и необычна подача материа-
ла. В фильме приводятся подроб-
ности о подвиге русских моряков и 
другие интересные факты о войне, 
которая стала одной из причин ре-
волюции и позднее - краха импе-
рии.

«То, что сделали русские солда-
ты в Японии - это большая победа, 
- начал Вахтанг Евгеньевич Мике-
ладзе разговор со зрителями после 
просмотра. - Это были герои, ко-
торые знали - лучше умереть, чем 
сдаться». Открытый и общитель-
ный человек, любящий и знающий 
свое дело, Вахтанг   Евгеньевич
охотно отвечал на вопросы ре-
бят, рассказывал, как создавался 
фильм, о тонкостях документаль-
ного кинематографа.

Картина «Кровавые листья са-
куры» снималась три с половиной 
месяца в Японии. «Обычно такие 
фильмы снимают за месяц. 36 
фильмов моего документального 
цикла «Шпионы и предатели» были 
сняты и смонтированы за год. Так 
что бывает по-разному», - поясня-
ет Вахтанг Евгеньевич. 

Ребятам было интересно узнать, 
как пишутся сценарии для доку-
ментальных лент, где невозможно 
предугадать, куда тебя приведет 
открывшийся факт. «Сценарий лю-
бого фильма вообще очень трудно 
писать. Считаю, что в документаль-
ном кино главное - идея».  

 

САМОЕ цЕННОЕ - ПАМЯТь
На встрече режиссер поделил-

ся со школьниками и очень личным 
- рассказал о жизненных перипе-
тиях в своей судьбе. Заниматься 
документалистикой   Вахтанг  Ев-
геньевич начал, по его признанию, 
поздно: «В 23 года я поступил во 

ВГИК, на курс Романа Лазареви-
ча Кармена.  Он меня взял на до-
кументальный, можно сказать, по 
блату. Ему написал письмо друг 
моего отца - композитор Дмитрий 
Шостакович».

Отец Вахтанга Евгеньевича, Ев-
гений Микеладзе, был известным 
дирижером, сегодня его имя носит 
Государственный симфонический 
оркестр Грузии. Вообще, в семье 
Микеладзе не было простых лю-
дей: дед возглавлял цК Закавказья, 
бабушка - наркомат просвещения 
Грузии. Во времена сталинских 
репрессий они были расстреляны, 
а Вахтанг Евгеньевич и его сестра 
Тина, как члены семьи врагов на-
рода, высланы в Южный Казахстан. 
О своей личной трагедии режиссер 
поведал в цикле «Шпионы и пре-
датели», назвав картину «Убийца 
моей семьи».

Всего в фильмографии режис-
сера более трех десятков доку-
ментальных работ, многие из них 
отмечены премиями и наградами 
престижных кинофестивалей. Че-
рез призму исторических событий 
показать людские судьбы - работа 
Вахтанга Евгеньевича. Он считает 
необходимым сохранить прошлое, 
чтобы рассказать о нем современ-
никам. 

На встрече оказалось, что в на-
шем городе есть люди, хорошо зна-
комые с творчеством почетного гос-
тя фестиваля. Одна из зрительниц 
обратилась к  режиссеру со слова-
ми благодарности: «Я хочу сказать 
Вам спасибо, за то, что делаете 
такое кино, которое доходит до 
сердца и до разума. Одна из важ-
ных ценностей жизни - это память. 
И если мы будем помнить о подви-
ге и славе русского воинства, наша 
страна будет великой. Вы делаете 
замечательное дело».

Елена ВОДОлАгИНА.
Фото автора.
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нОвОвведение

Охрана труда при 
аГрарных рабОтах

заКОнОдательСтвО

ИЗВЕщЕНИЯ  
о проведении собраний о согласовании 

местоположения границ земельных участков 

Кадастровым инженером Стишенко Татьяной Влади-
мировной,  номер квалификационного аттестата 63-12-503 
от 17.02.2012 г., 446430, Самарская обл., г. Кинель, ул. Чехо-
ва, 9 «а», е-mail: tatjana-ness@mail.ru, тел.: 8-927-690-11-17,         
ООО «Притяжение», в отношении земельного участка с ка-
дастровым номером 63:02:0000000:2527, расположенного по 
адресу: Самарская область, г. Кинель, СНТ жителей п. Елшня-
ги, ул. Свободная, уч. № 5, выполняются кадастровые работы 
по уточнению местоположения границ земельного участка.

Заказчиком кадастровых работ является КОСыХ Алек-
сандр Владимирович, 443050, г. Самара, ул. цеховая,                 
132; тел.: 8-927-756-51-70.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласова-
ния местоположения границ состоится по адресу: Самарская 
область, г. Кинель, СНТ жителей п. Елшняги, ул. Свободная,        
уч. № 5, 20 июня 2016 года, в 10 часов. 

С проектом межевого плана земельного участка можно 
ознакомиться по адресу:  Самарская область, г. Кинель, СНТ 
жителей п. Елшняги, ул. Свободная, уч. № 5.

Возражения по проекту межевого плана и требования о 
проведении согласования местоположения границ земель-
ных участков на местности принимаются с 19 мая 2016 года по 
20 июня 2016 года, по адресу: Самарская область, г. Кинель, 
СНТ жителей п. Елшняги, ул. Свободная, уч. № 5.

Смежные земельные участки, с правообладателя-
ми которых требуется согласовать местоположение 
границ: земельный участок с кадастровым номером 
63:03:0204001:2, земельный участок с кадастровым номером 
63:03:0204001:20, земельный участок с кадастровым номе-
ром 63:03:0204001:41.

При проведении согласования местоположения границ 
при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий лич-
ность, а также документы о правах на земельный участок.

Кадастровым инженером Пимяковым Алексеем               
Эдуардовичем, номер квалификационного аттестата 
63-11-365, 446430, Самарская обл., г. Кинель, ул. Маяков-
ского, 90 «а», е-mail: pimyakov@list.ru, тел.: 8-917-033-07-96, 
в отношении земельного участка с кадастровым номером 
63:22:1702005:5226, расположенного по адресу: Самарская 
область, г.о. Кинель, массив «Новая Алексеевка», СДТ «Автоба-
за № 3», ул. 7 Алексеевская, уч. № 55, выполняются кадастро-
вые работы по уточнению местоположения границ земельного 
участка.

Заказчиком кадастровых работ является ПЕРШИНА люд-
мила Викторовна, г. Самара, ул. Самарская, д. 123, кв. 4; 
тел.: 8-927-270-15-01.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования 
местоположения границ состоится по адресу: Самарская об-
ласть, г.о. Кинель, массив «Новая Алексеевка», СДТ «Автоба-
за № 3», ул. 7 Алексеевская, уч. № 55, 20 июня 2016 года, в          
9 часов. 

Возражения по проекту межевого плана и требования о 
проведении согласования местоположения границ земель-
ных участков на местности принимаются с 19 мая 2016 года 
по 20 июня 2016 года, по адресу: 446430, Самарская область,         
г. Кинель, ул. Маяковского, 90 «а».

Смежные земельные участки, с правообладателями ко-
торых требуется согласовать местоположение границ: все 
земельные участки, имеющие общие границы с уточняемым 
земельным участком по адресу: Самарская область, г.о. Ки-
нель, массив «Новая Алексеевка», СДТ «Автобаза № 3», ул. 7 
Алексеевская, уч. 55, по северу, востоку и западу, а также зем-
ли администрации г.о. Кинель Самарской области.

При проведении согласования местоположения границ 
при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий лич-
ность, а также документы о правах на земельный участок.

Администрация городского округа Кинель 
сообщает, что с 1 июля 2016 года вступает в силу 
приказ Министерства труда и социальной защиты 
населения Российской Федерации от 25.02.2016 г. 
№ 76н «Об утверждении Правил по охране труда в 
сельском хозяйстве».

Данные Правила устанавливают государствен-
ные нормативные требования охраны труда при про-
ведении основных производственных процессов по 
возделыванию, уборке и послеуборочной обработке 
продукции растениеводства, содержанию и уходу за 
сельскохозяйственными животными и птицей, при ор-
ганизации мелиоративных работ и работ по очистке 
сточных вод, при производстве и первичной перера-
ботке сельскохозяйственной продукции.

Требования Правил обязательны для исполнения 
работодателями - юридическими лицами, независимо 
от их организационно-правовых форм, и физическими 
лицами (за исключением работодателей, не являю-
щихся индивидуальными предпринимателями), кото-
рые осуществляют сельскохозяйственные работы.

Приказ размещен на официальном сайте городско-
го округа Кинель в разделе «Информация - Охрана тру-
да на территории городского округа».

Управление экономического развития, 
инвестиций и потребительского рынка 

администрации городского округа Кинель.

Повседневное вождение автомобиля требует не 
только знаний Правил дорожного движения, но 
и большой ответственности, уважения к законам 
и нормам поведения вообще. Поэтому отбор 
кандидатов на право сесть за руль должен быть 
более тщательным, а экзамены - более строгими.

В МВД разработали новый административный рег-
ламент, который будет регулировать правила сдачи 
классификационных экзаменов в Госавтоинспекции и 
правила выдачи водительских прав. 

Этого документа ждали давно. Дело в том, что у нас 
в стране изменился порядок обучения водителей, в 
нем появились новые требования, также стали другими 
программы подготовки водителей - количество часов 
обучения было расширено почти в полтора раза. А вот 
прием экзаменов в ГИБДД оставался прежним. Каковы 
же основные изменения? 

ПОлУЧИТь ВОДИТЕльСКИЕ ПРАВА 
ТОЧНО В СРОК
Новые правила устанавливают предельные сроки, 

связанные с выдачей  прав впервые, повторно, в слу-
чае утери и замены. Установлены четкие рамки испол-
нения всей административной функции по проведению 
экзамена, начиная с подачи заявления до выдачи прав. 
Если экзаменуемый все сдавал с первого раза, то для 
мотоциклиста и водителя мопеда срок выдачи прав на 
вождение составит 15 дней, для водителя легкового 
автомобиля - 30 дней.

Предлагаемый регламент делает сам процесс 
предоставления государственных услуг по приему эк-
заменов и выдачи водительских удостоверений более 
прозрачным и четким, но усложняет тестирование бу-
дущих автолюбителей. Это необходимо, по данным 
статистики ГИБДД за год происходит 13,5 тысяч  ава-
рий с участием водителей, стаж которых составляет 
менее двух лет.

ТЕСТИРОВАНИЕ: ОТВЕТИТь ЗА 20 МИНУТ
Главное нововведение в административный регла-

мент - это изменение методики проведения теоретиче-
ского экзамена. Например, отвечая на 20 основных во-
просов по теории, надо уложиться в 20 минут времени. 
В случае одной ошибки кандидату в водители придется 
ответить на пять дополнительных вопросов, соответ-
ственно, за пять минут. В случае, если экзаменуемый 
допустит две ошибки, но они будут  из разных темати-
ческих блоков, придется ответить на дополнительные 
10 вопросов за 10 минут. Если человек ошибется два 
раза в одном блоке, то отправится на переэкзаменов-
ку. Если ошибется три раза, то также получит оценку 
«не сдал». 

Если при ответе на вопросы билета кандидат в води-
тели пользовался какой-либо литературой, техничес-
кими средствами или переговаривался с другими ли-
цами, экзамен прекращается и кандидату в водители 
выставляется оценка «не сдал».  

РАЗОбРАТьСЯ В ОШИбКАХ
По окончании теоретического экзамена экзаменуе-

мый имеет право получить разъяснения о допущенных 

им ошибках. Для этого, по запросу кандидата в води-
тели, на экране монитора повторно отображаются во-
просы билета, на которые был дан неправильный ответ, 
с указанием правильного. Комментарии к правильным 
ответам предоставляются экзаменатором по просьбе 
экзаменуемого. 

Усложняется прием экзамена по первоначальным 
навыкам управления транспортным средством, то есть, 
вождению. Теперь на категорию «В» придется сдавать 
пять упражнений, одно из которых состоит из трех эле-
ментов. На мопед и мотоцикл необходимо будет сдать 
три упражнения, одно из которых состоит из четырех 
элементов.

На каждый экзамен отводится по часу, включая под-
готовку к экзамену и оформление результатов. То есть, 
на вождение в среднем будет приходиться по 30 минут. 

СКОльКО ШТРАФНыХ бАллОВ?
Во время сдачи экзамена по городу за каждую 

ошибку экзаменуемый будет получать 5,3 или 1 балл, 
в зависимости от типа нарушения. Для примера: если 
водитель забудет пристегнуть ремень, то ему начислят 
три балла; если заглохнет двигатель при движении с 
места - один балл. При сумме пяти штрафных баллов 
экзамен не будет зачислен.

ДОПОлНИТЕльНыЕ НОВОВВЕДЕНИЯ
Новый регламент подразумевает возможность при-

нятия экзамена на  автомобилях,  оснащенных автома-
тической коробкой передач. 

Кроме того, изменится внешний вид водительских 
удостоверений. Теперь туда будут вноситься специаль-
ные отметки о наличии у человека ограничений к управ-
лению автомобилем.

Соответствующий документ подписан главой МВД 
Владимиром Колокольцевым и направлен на регист-
рацию в Министерство юстиции. Новый регламент 
приема экзаменов в гИбДД  вступит в силу с 1 сен-
тября 2016 года.  

Хочется верить, что новый регламент повысит ка-
чество подготовки водителей и снизит аварийность 
среди начинающих автомобилистов.

 Н. Н. бАРСУКОВА, 
инспектор по пропаганде отделения гИбДД 

межмуниципального отдела МВД России 
«Кинельский» старший лейтенант полиции.

эКзамен за рулём
пОлучить вОдительСКОе удОСтОверение Станет СлОжнее

ГОСуСлуГи

Регистрационно-экзаменационный 
отдел (РЭО) отделения гИбДД 

межмуниципального отдела 
МВД России «Кинельский»

оказывает государственные услуги в 
электронном виде по регистрации, выдаче и 
обмену водительского удостоверения через 

единый портал госуслуг
www.gosuslugi.ru

либо через официальный сайт
www.gibdd.ru

Результаты сдачи экзаменов в автошколах по городскому округу Кинель 
и муниципальному району Кинельский  за четыре месяца 2016 года

ДОСААФ - из 81 кандидата в водители сдали 15 че-
ловек (18, 5%)

Филиал СОУК - из 61 обучающегося экзамен на  
вождение выдержали 8 человек (13, 1%)

Самарская государственная сельскохозяйст-
венная академия - из 48 сдававших положительный 
результат показали 8 человек (16, 6%)

Учебно-курсовой комбинат города Кинеля - из 
18 сдававших сдал 1 человек (5, 5%)

Кинельский государственный техникум - сдавал 
1 человек, экзамен  не выдержал (0%)

НПО профессиональное училище № 43 села 
Домашка - из 4 кандидатов в водители сдал 1 человек 
(25, 0%)

НОУ Автошкола «Упех» - из 13 человек экзамен не 
сдал никто (0%)

РЕКЛАМА

наши газеты - 
в электронном формате.
Ознакомиться с материалами, 
размещенными в «Кинельской жизни» 
и «неделе Кинеля», можно 
на сайте www.kinelzhizn.ru



дом, 74 кв. м, есть 3 сарая, 
2 гаража, 2 погреба, баня. 
Тел.: 8-927-011-91-48.

дом, юг. Возможен обмен 
на 1-комн. кв. Тел.: 8-927-
652-60-19.

4-комн. кв., 64,4 кв. м,          
ул. Украинская. Тел.: 8-987-
445-16-13.

3-комн. кв., центр. Тел.: 
8-927-204-07-56.

2-комн. кв. Тел.: 8-937-
189-94-46.

2-комн. кв., 50 кв. м,            
ул. Крымская, 3, встроенная 
кухня, санузел раздельный. 
Тел.: 8-937-066-57-19.

2-комн. кв., 4/5-эт.д.,  50 кв. м, 
р-н «Кирпичка». Тел.: 8-937-
187-40-50.

1-комн. кв., 4/6-эт.д.,  
улучш. планировка. Тел.: 
8-903-308-48-54.

новые 1, 2, 3-комн. кв., 
черновая отделка, п. Усть-
Кинельский, ул. Спортивная, 
12 «д», рядом со стадионом. 
Тел.: 8-927-007-32-37. 

участок, под ИЖС, 7 сот.,              
п. Елшняги,  свет, газ на участ-
ке. Документы все. Тел.: 8-937-
992-24-29.

зем. уч., под ИЖС, 10 сот., 
пер. Азовский, 39. Тел.: 8-927-
740-64-63.

участок, под ИЖС, 10 сот.,           
п. Лебедь,  с фундаментом, 
вода, свет, газ. Тел.: 8-937-992-
24-29. 

участок, 10 сот., юг, ул. 2-я 
Ямская. Тел.: 8-927-730-65-54.

участок, 10 сот., на краю 
села Бобровка. Тел.: 8-967-
726-85-70, 8-927-692-06-99.

дачн. уч., 8 сот., п. Лебедь. 
Тел.: 8-937-171-15-15.

дачу, 8 сот., п. Лебедь. Тел.: 
8-937-066-57-19.

гараж, р-н базы РПС. Тел.: 
8-927-730-65-54.

ТРАНСПОРТ

«ВАЗ-21074», 2004 г. в.,        
в хор. сост. Тел.: 8-937-992-
24-29.

«ВАЗ-2107», 2009 г. в. Тел.: 
8-927-011-91-48.

РАЗНОЕ

бетономешалку, 0,3 куб. м,    
в отл. сост. Тел.: 8-927-738-
34-87, Сергей.

«Кинель-сталь»: профлист 
гОСТ и некондиция, ме-
таллочерепица, столбы, 
металлопрокат. Тел.: 8-927-
740-15-34. (ИНН 631 131 
1529).

кирпич, б/у. Тел.: 8-937-
643-18-44.

кирпич, ворота, плиты, 
б/у. Тел.: 8-903-303-57-20, 
8-937-645-97-07. (ИНН 635 
000 093 585).

остатки стройматериа-
лов, трубы, рабицу, кро-
вельное железо, емкости, 
бачки. Тел.: 8-987-433-09-
16.

контейнер. Тел.: 8-937-
171-49-22. 

прицеп к мотоблоку.  
Тел.: 8-960-814-30-12.

газовый накопитель-
ный водонагреватель 
«Ariston Super SGA100R», 
новый, на гарантии, 100 л, 
расход 0,55 куб. м/ч. цена  
22 т. р. Тел.: 8-927-692-06-99.

пианино, недорого. Тел.: 
8-908-397-17-14.

рекламные баннеры - 
укрывной материал. Тел.: 
8-927-736-04-12. 

СДАЮ

в аренду два места для 
парикмахеров. Тел.: 8-927-
000-49-85. (ИНН 637 102 515 
494).

базу, столярный цех (се-
верная сторона), павиль-
он, площадь 24 кв. м. Тел.: 
8-927-204-07-56. (ИНН 635 
000 076 325).

СНИМУ

квартиру. Тел.: 8-927-732-
88-67.

жилье. Тел.: 8-906-125-70-
03.

женщина-инвалид снимет 
на лето комнату в частном 
доме в г. Кинеле (юг) или в по-
селках Лебедь, Елшняги. Тел.: 
8-927-266-21-36. 

КУПЛЮ

гараж, на слом, в п. Горный. 
Тел.: 8-903-303-57-20, 8-937-
645-97-07.

гараж, на слом, в п. Горный. 
Дорого. Тел.: 8-937-643-18-44.

поддоны, б/у. Самовывоз. 
Тел.: 8-927-260-20-70.

поддоны, дорого. Тел.: 8-987-
907-17-77.

УСЛУГИ

гРУЗОПЕРЕВОЗКИ. Тел.: 
8-919-801-54-04. (ИНН 635 
007 858 804).

грузоперевозки. «газель». 
Тел.: 8-987-984-72-41. (ИНН 
635 000 104 029).

Экскаватор. Вспашка, 
культивация земельных 
участков. Тел.: 8-937-643-
18-44. (ИНН 635 000 739 244).

Асфальтирование. Тел.: 
8-908-384-76-36. (ИНН 635 
001 511 468).

Асфальтирование, бето-
нирование, укладка плит-
ки. Тел.: 8-937-797-70-66, 
8-917-953-86-02. (ИНН 635 
003 558 091).

щебень, песок, навоз, 
чернозем, балласт, уголь, 
керамзит. Аренда спецтех-
ники: «КамАЗ», погрузчик. 
Тел.: 8-937-999-19-90. (ИНН  
635 003 853 844).

Песок, щебень, черно-
зем, кирпич силикатный, 
глина, навоз, балласт. Коп-
ка котлованов, отсыпка и 
выравнивание дорог, участ-
ков. Асфальтная крошка. 
Аренда спецтехники. Тел.: 
8-937-99-224-29, 8-927-711-
77-33. (ИНН 635 002 00 36).

Песок, щебень - до 5 т, 
керамзит. Профнастил, 
труба. Вывоз мусора. 
Манипулятор. Тел.: 8-909-
370-57-77, 8-964-984-47-77. 
(ИНН 635 003 471 242).

Доставка: песок, щебень, 
ж/д балласт, чернозем, на-
воз. Услуги погрузчика. Вы-
воз мусора. Тел.: 8-937-996-55-
05. (ОГРН 307 635027000016).

Профлист, м/черепица, 
сайдинг. Доставка из Са-
мары. Тел.: 8-927-725-10-26. 
(ИНН 631 625 370 186).

Ремонт жилых и нежилых 
помещений. Тел.: 8-927-
728-12-15, Сергей. (ОГРН 
310 631 211 300 620).

Все виды строительных 
работ. Тел.: 8-917-957-08-
33. (ИНН 635 003 633 278).

Внутренняя отделка - плас-
тик, дерево, гипсокартон. 
Сайдинг. Кровельные работы. 
Откосы. Тел.: 8-927-001-16-92. 
(ИНН 635 001 346 302).

НАТЯЖНыЕ ПОТОлКИ. Тел.: 
8-927-001-16-92. (ИНН 635 001 
346 302).

ЭлЕКТРИК-ПРОФЕССИОНАл. 
Тел.: 8-937-177-64-11. (ИНН 
637 721 742 840).

Ремонт компьютеров и 
кондиционеров на дому. 
Тел.: 8-927-705-14-17. (ОГРН 
115 631 307 028).

Ремонт телевизоров. Га-
рантия. Вызов. Тел.: 8-927-
698-47-34. (ИНН 635 000 744 
910).

Ремонт стиральных ма-
шин. Тел.: 8-937-992-77-22. 
(ИНН 637 101 293 873).

Ремонт стиральных авто-
матических машин. Пенсио-
нерам и инвалидам скидка. 
Гарантия. Тел.: 8-917-166-81-
55. (ИНН 637 100 231 585).

Ремонт холодильников 
на дому. Гарантия. Без вы-
ходных. Тел.: 8-927-017-04-
85. (ИНН 631 805 536 793).

Сварка и ремонт термо-
будок, будки готовые и на 
заказ. Усиление и удлине-
ние рам на а/м «газель». 
Тел.: 8(846) 225-20-17.

Отопление, водопровод, 
канализация. Недорого. 
Тел.: 8-909-342-46-18. (ИНН 
635 000 739 244).

Скважина в доме - в рас-
срочку до 12 месяцев! 
Скидка 25% до конца июня! 
Водяной сервис. Тел.: 
8-987-980-23-03. (ИНН 637 
602 5769).

бурение скважин на воду. 
Гарантия. Тел.: 8-927-685-51-
35. (ИНН 634 001 275 106).

Копка, чистка колодцев. 
Тел.: 8-960-820-42-44, 8-937-201-
95-79. (ИНН 635 004 847 875).

ТРЕБУЮТСЯ

дизайнер со знанием про-
граммы Corel, печатник по-
лиграфии. Тел.: 8-927-740-
21-20.

диспетчер, для работы в 
службе такси, з/плата + гра-
фик. Тел.: 8-903-334-82-56.

водитель,  на а/м «КамАЗ»-
самосвал, с опытом работы. 
Тел.: 8-927-733-51-55.

машинисты бульдозера. 
Тел.: 8-927-009-15-50.

пекари, водители. Тел.: 
8(84663) 2-19-55.

уборщица, лепщица 
пельменей. Тел.: 8-927-737-
88-06.

уборщицы, грузчики. Тел.: 
8-967-763-89-54.

организации в п. Усть-
Кинельский на постоянную 
работу - уборщица. График 
работы - 5/2. Тел.: 8-927-688-
00-59.
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РАЗНОЕ

СДАЮ

ПРОФЛИСТ НЕКОНДИЦИЯ и НОвый. 
Профтруба. Столбы. ДЕШЕвО. Доставка. 

Телефон: 8-927-601-888-2
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ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА
И ДВЕРИ

Тел.: 274-99-00, 
8-960-831-27-88
kbe-pkp@bk.ru

• Окна
• тОнирОвка стекОл
• двери

ООО пКп «СтрОйСервиС»

• арки
• жалюзи
• ламинация
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ПРИГЛАШАЕМ ДИЛЕРОв

Скидки до  

20%
Москитные 

сетки в подарок

БЕСПЛАТНый ЗАМЕР

бЕСПРОцЕНТНАЯ РАССРОЧКА
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М А г А з И Н 
«МАЛЫш»
ВЕлОСИПЕДы 
(т. о. и ремонт 
велосипедов), 
КОлЯСКИ, 
КРОВАТКИ, 
ИгРУШКИ,  
ОДЕЖДА и т. д.

г. Кинель, 
ул. Маяковского, 66
8 (84663) 6-13-90; 
8-960-821-53-04, 
8-903-334-71-23

ПРОДАЮ 

НЕДВИЖИМОСТь

ТРЕбУЮТСЯ

УСлУгИ реклама

СНИМУ

КУПлЮ

ТРАНСПОРТ

РЕКЛАМА 636800780839

ПЕСОК, щЕбЕНь, ЧЕРНОЗЕМ, 
глИНА, НАВОЗ, бАллАСТ. 
КОПКА КОТлОВАНОВ, 
ОТСыПКА И ВыРАВНИВАНИЕ 
ДОРОг, УЧАСТКОВ

Аренда спецтехники     Кирпич силикатный
Асфальтная крошка
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   8-937-99-224-29, 8-927-711-77-33

РЕКЛАМА ИНН 6316028910

20 мая, с 9 до 18 часов, в ДК «Дружба» п. Алексеевка
21 МАЯ, с 10 до 17 часов, в гДК г. Кинеля

ВСЁ ПО КАРМАНУ
город Киров

ДЕТСКИй ТРИКОТАЖ - от 50 руб.
ФУТбОлКИ, МАйКИ, ТУНИКИ - от 100 руб.
ХАлАТы, САРАФАНы, РУбАШКИ - от 300 руб.
НОЧНыЕ РУбАШКИ, ПИЖАМы - от 200 руб.
бРИДЖИ, КАПРИ, ТАПКИ - от 100 руб. 
бРЮКИ, ТРИКО, ШОРТы - от 150 руб.
КОФТы, ЖИлЕТКИ, КОСТЮМы - от 300 руб.
КОлгОТКИ, лОСИНы, РЕйТУЗы  - от 100 руб. 
НОСКИ - от 25 руб. 
НИЖНЕЕ бЕльЕ, ПОлОТЕНцА - от 50 руб.
ПОСТЕльНОЕ бЕльЕ - от 350 руб.
ОДЕЯлА, ПлЕДы, ПОДУШКИ, ШТОРы - от 400 руб.
КОСТЮМы ДлЯ ДАЧИ - от 400 руб. И многое другое.

Приглашаем за покупками! Р
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Редакции газет «Кинельская жизнь» и              
«Неделя Кинеля» на постоянную работу требу-
ется КОРРЕКТОР.

Требования: высокий уровень грамотности, 
внимательность при чтении текста, ответствен-
ность, желание работать. Объем работы боль-
шой. Трудоустройство по ТК РФ.

Телефон: 8-927-741-94-65.

ИП Новиков Н. И. закрывается   
с 01.06.2016 года. Претензии 
принимаются в течение месяца. 

Телефон: 8 (84663) 6-40-56.

Мясной комбинат ТМ «У Палыча» 
ПРИглАШАЕТ:

УбОРщИцУ в день, график 5/2

УбОРщИцУ в ночь, график 5/5

МОйщИКА ПОСУДы в ночь, 
график 5/5 

Мы ПРЕДлАгАЕМ:

    • Хорошую 
       зарплату

    • Устройство 
        по ТК

    • Бесплатное         

       питание

     • Доставку 
        транспортом 
        компании

г. Кинель, ул. герцена, 46
Обращаться по телефонам: 

в Кинеле: 8 (960) 808-98-69,
в Самаре: 8(846) 279-10-30, 279-10-29

При себе иметь паспорт, трудовую книжку и справку о прохождении флюорографии.

РЕКЛАМА ИНН 635 700 525 199

г. Кинель, ул. 27 Партсъезда, 1 «в», Тц «Южный» (2 этаж, секция 3-02).

16%
21 МАЯ «СОФИТА» ПРАЗДНУЕТ 

ШЕСТНАДцАТИлЕТИЕ!
Вас ждут беспроигрышная лотерея, 
праздничное угощение, 
развлекательная программа, скидки

Ждем вас по адресу:


